
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新しく学んだことや発見したこと ～振り返りシートより～】 

今回参加した高校生 Ring。台風の影響でオンライン開催となったため、生徒同士のディスカッションはありませんでしたが、それでも得

るものは多くありました。お話を聞くだけの形式ではありましたが、さまざまな専門家や社会で活躍されている方々のお話を通じて、これま

での自分の視野を広げることができました。特に印象に残ったのは、これからの社会で求められるスキルやコミュニケーションの重要性につ

いての話です。自分自身、まだ将来の進路に迷いを感じている部分もありますが、社会での実際の経験談を聞くことで、自分がこれから学ん

でいくべきことや、成長するためのヒントを多く得ることができました。また、普段の学校生活ではなかなか触れることができない視点や考

え方を知ることで、物事を多面的に考える力が身についたと感じています。ディスカッションがなかったのは少し残念でしたが、参加者同士

の意見交換がなくても、話を聞くだけで自分の知識や考え方を深めることができるのだと実感しました。このような機会に恵まれたことで、

今後の勉強や将来に向けて自分自身の目標を再確認し、さらなる努力をしていきたいと思います。オンラインであっても他の高校生や社会人

の方々と同じ時間を共有できたことは、自分にとって大きな刺激となり、今後の成長につながる貴重な体験でした。 (2 年 浦 健太朗) 

この度は「Ring 大阪イベント」への参加の機会をいただき、とてもよい学びになりました。私は Ring イベントに向けて、自分がこんな

風になればいいなと思うものを実現するためのプランシートを考えていきました。今回のイベントでは藤本翔さん、長岡里奈さんが登壇して

くださり、自分の想像するプランのためにどのようなことをしたのか、自分の身近なところ（自分の周り）から得たヒントの見つけ方などを

教えてくださいました。私が話を聞いて実際に感じたことは、自分の想像する未来を絶対に実現するぞ！という強い意志と、そのための決断

力と行動力がとても重要なのだということでした。第２部では、私が考えたプランシートについての感想やアドバイスなどを、Ring スタッ

フの方々からいただくことができました。アドバイスを聞いて、「なるほど！！そういうこともできるんだ！もっと色々考えてみる！」など

様々な発見をすることができ、考えたプランについて先が見えてきたようで嬉しかったです。今回学んだことは、理想を実現するためには３

つの力、『想像力』『決断力』『実際に行動に移せる力』が特に重要なのだということです。今回いただいたアドバイスを元に、もっと想像を広

げながら何事も見ていき、３つの力を身につけたいと前向きな気持ちになりました。 (2 年 岡前 心望) 

プランを考える時、今まで一つの視点からしか考えられていなかったけれど、今回のイベントに参加して、様々な方向から見ることが大

切だと感じた。「RING  NOTE」のプランシートを書くまでは、日常生活の中で困っていることや「不」の付く感情になることについて深

く考えたことがなかったので、いい経験になった。今回のイベント参加前にプランシートをわかりやすくまとめることができなかったの

で、自分のプランを説明するとき緊張して説明が中断してしまい紙ばかりを見てしまっていたのが反省点だ。 あまり考えが固まっていなか

ったところの考え方のアドバイスをいただくことができてとてもよかった。登壇者の方がお話しされていた「考える前に行動する」という

言葉が心に残った。  (2 年 浦畑 実歩)    

自分にとってプラスになったと感じたことは、特別講師が事業を始めたきかっけを知ることができたこと、またそれを知ったことにより自

分にも何かのきっかけとなる出来事があったのではないかと振り返る機会になったことだ。特別講師の書いた Ring ノートを見せてもらう時

間があったが、これが自分にとって１番プラスになったのではないかと思う。事業で成功している方が起業に至るまでを整理して書いていた

ため、非常にわかりやすく面白い。「きっかけは身近にある」と口だけの言葉で言われたら納得できないが、特別講師二人の Ring ノートは説

得力がすごかった。この話を聞いた後、自分にも何かきっかけはないだろうかとふり返ってみた。自分でも驚いたことに幾つかきっかけにな

りそうなことがすぐに思い浮かんだ。他者の例を聞くことで自分の考えが変わったからだと思う。小さなことでも課題を見つけたら事業のき

っかけになることもあると知ることができたことが、一番の成果だと思う。事業のきっかけは、新しい何らかを発案しなくてはいけないもの

だという考えを改めることができた。反省点はメモが大雑把だったこと。もう少し細かく書いておくべきだったと思う。とても貴重な機会だ

ったので猛省し今後は気を付ける。知らない人の話を聞くことは自分の成長に繋がると感じたため、今後もこのような機会があったら積極的

に参加したいと思う。  (１年 新田 彩乃) 

高校生 Ring 2024 

関西限定イベントに

参加しました 

8 月 31 日(土)、（株）リクルートによる「高校生 Ring 2024 関西限定イベント」に本校生徒 4 名が参

加しました。当日は台風 10 号の影響を受け急遽オンライン開催となりましたが、（株）Casie 代表取締

役 CEO 藤本翔氏、社会起業家/製薬会社マーケター長岡里奈氏にご講演いただき、自己の可能性を発見

する貴重な機会となりました。また、学校という枠から一歩踏み出し、日頃の探究活動における疑問や行

き詰まりの解消に繋げることができたようです。 


